

Nouveaux inspecteurs d'écoles

Par arrêté en conseil en date du 3 novembre 1915, M. A.-B. Charbonneau, professeur, a été nommé inspecteur d'écoles en remplacement de M. H. Prud'homme, décédé.

Par arrêté en conseil, en date du 17 novembre 1915, M. Noël Gingras, instituteur, a été nommé inspecteur en remplacement de M. J.-A. Chabot, transféré au nouveau district de Kamoureska-Témiscouata,

Nos félicitations et meilleurs souhaits aux nouveaux titulaires.

Religion—Littérature—Pédagogie

Nos lecteurs trouveront à la Librairie J.-A. Charbonneau, 189 rue Notre-Dame, Trois-Rivières, un choix de livres sur l'ascétisme, l'apologétique, la littérature (histoire et romans choisis) et l'éducation. Aussi des images religieuses de toutes les dimensions et variétés. On trouvera aussi à la librairie Charbonneau l'*Almanach des Trois-Rivières* (5e année) pour 1916 et le *Calendrier* des diocèses des Trois-Rivières et Nicolet.

Pensée

L'AMI SINCÈRE

L'ami sincère est celui qui vous tend la main quand tout le monde vous abandonne. Qui pleure avec vous quand le monde rieur s'éloigne de vous.

Instituteur en disponibilité

Un instituteur porteur d'un diplôme anglais et français, six ans d'expérience, pouvant fournir de bonnes références, offre ses services. S'adresser à Botte 42, Chapeau, P. Q.

Bureau central (errata)

Mlles M.-Lse Forest et M.-Alice Brossard ont obtenu le diplôme académique français avec distinction et non d'une manière satisfaisante, tel que publié par erreur.

Lire "Cassan Cyprien" et non "Cassau Cyprien", qui a obtenu un diplôme académique (Saint-Hyacinthe, 1915).

Feu S. G. Mgr Lorrain

Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de feu Mgr N.-Z. Lorrain, premier évêque de Pembroke (1898). De 1881 à 1898, Mgr Lorrain fut Vicaire Apostolique du vicariat de Pontiac. Mgr Lorrain naquit à St-Martin, Co. de Laval, le 3 juin 1842. Il fit ses études au collège de Ste-Thérèse, fut ordonné prêtre en 1867 et consacré sous le titre d'évêque de Cythère en 1882, avec charge du Vicariat apostolique de Pontiac.

Mgr Lorrain était membre du Conseil de l'Instruction publique de la province de Québec.